

CHANGEMENTS ECCLESIASTIQUES:

Par décision de Mgr l'Archevêque, les nominations suivantes ont été faites:

M. l'abbé Bouillon, curé du Lac des Chênes (Oak Lake) est devenu, missionnaire colonisateur dans la région de Goose Lake, Sask, où il va fonder, du coup, trois paroisses: Ste Anne des Prairies (Delisle P. O.), N. Dame du Bon Conseil, (Goose Lake), St Gérard Magella (Zelandia).

— M. l'abbé Dumoulin ancien curé de St Georges de Chateauguay, remplace M. Bouillon comme curé d'Oak Lake.

— M. l'abbé Macaire, curé de St Georges de Chateauguay, Man.

— M. l'abbé Halde, curé de Laurier, Man.

— M. l'abbé Arsenault, curé du Portage-la Prairie, Man.

— M. l'abbé Arthur Magnan, missionnaire à Ste Philomène de Gravel-Bourg Rivière la Vieille, Sask,

— M. l'abbé Swannet, vicaire à Moose Jaw, Sask.

— M. l'abbé Cooper, vicaire à Qu'Appelle Station Sask.

— M. l'abbé Boivin, vicaire à la cathédrale.

— M. l'abbé Carré, vicaire à St Lazare, Man.

CHEZ LES OBLATS DE M. I.:

R. P. Gabriel, venu de Ceylan vicaire à Grayson, Sask.

R. P. J. Bte Dorais, à Pine-Creek, Man.

R. P. Joseph Carrière, Cross Lake, Keewatin.

R. P. Joseph Thérien, Fort Francis, Ont.

DING! DANG! DONG!

Au cours de leur séjour parmi nous, S. G. Mgr Racicot et Mgr Dugas, P. A., curé de Cohoes, ont fait une excursion jusqu'à Qu'Appelle, Sask, où ils ont visité l'École Industrielle pour les enfants sauvages, tenue par les R. R. P. Oblats et les Rdes Sœurs Grises de Montréal. Ils n'ont pu s'empêcher d'admirer que l'œuvre accomplie là-bas par ces deux Communautés, est une des plus belles qui se puisse faire. Les bonnes manières et la bonne tenue de ces petits " bois-brûlés " et Peaux-Rouges, leur ont fait dire qu'ils étaient entre bonnes mains.

Sont passés à l'Archevêché dans la semaine du 12 août:

— Le R. P. Fiset, provincial des Rédemptoristes au Canada et le R. P. Gérard, c.s.s.r. fondateur de Yorkton.

— Le R. P. Dagondo, E. M. I., visiteur des missionnaires de Chavagnes au Canada.